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ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

4- ОПЫТ ОТЛИЧНИКА —
СОВМЕСТНЫЕ 
ЗАСЕДАНИЯ 
ПОЛЕЗНЫ

Состоялось очередное сов
местное заседание кружков 
кафедр нормальной анато
мии. нервных болезней и ней
рохирургии и областного 
медучилища по теме «Сосу
дистая система головного 
мозга в норме и патологии» 
с присутствием преподавате
лей. Подобные заседания 
проходят не впервые в на
шем кружке.

Были заслушаны доклады 
студентов В. Мостовой и 
Ф. Каримова (327—328 гр. 
лечфака, кружок каф. норм, 
анатомии) «Некоторые ас
пекты экспериментального 
моделирования нарушений 
головного кровообращения» 
и С. Спектора (6 курс леч
фака, кружок каф. нервных 
болезней) «Некоторые фор
мы нарушения мозгового 
кровообращения».

Заседание проходило очень 
интересно. Особое внимание 
кружковцев привлек доклад 
С. Спектора. Асс. каф. нерв
ных болезней В. П. Сакович 
поделился практическим опы
том в области хирургии сосу
дов мозга и показал большое 
значение знания анатомии 
для диагностики и лечения 
заболеваний, связанных с на
рушениями сосудов мозга.

Понравился кружковцам и 
фильм о работе инсультной 
бригады г. Свердловска. Мы 
узнали, что впервые в мире 
инсультная бригада была 
создана именно в Свердлов
ске по инициативе заслужен
ного деятеля науки, профес
сора Д. Г. Шефера. Она так 
хорошо себя зарекомендова
ла, что по ее примеру такие 
бригады стали создаваться в 
других городах нашей и за
рубежных стран.

Совместные заседания 
кружков студентов младших 
и старших курсов очень по
лезны. Они показывают нам 
практическое значение ме
дицины и, что особенно цен
но, — значение теоретиче
ских дисциплин для клиники. 
Хочется пожелать, чтобы та
кие заседания проводились 
чаще.

С. ЗИМ НУХО ВА,
староста кружка 

при каф. норм, анатомии.

ЗА СМЕЛОСТЬ!
В 7 часов вечера на Цент

ральном стадионе к идущей 
женщине подбежал незнако
мый мужчина и, сорвав с ее 
головы меховую шапку, 
скрылся. Но попытка уйти от 
наказания не удалась. Ока
завшись поблизости дружин
ник, студент 121 группы Ва
лерий Жлудов и работник 
Госбанка Октябрьского райо
на А. М. Жлоба, преследова
ли и задержали грабителя. 
Им оказался особо опасный 
преступник, имеющий на сво
ем счету немало грабежей. 
Он скоро предстанет перед 
судом.

За смелость, решитель
ность Валерий награжден 
Почетной грамотой управле
ния внутренних дел Сверд
ловского горисполкома и 
поощрен ректором премией 
в размере месячной стипен
дии.

ДОСТОЯНИЕ КАЖДОГО!

СЕКРЕТ ОДИН-ТРУД ИСЬ!

Любовь Шляпкина — студентка IV  курса педиатрического 
факультета, Ленинский стипендиат. В  ее зачетке кроме 
отличных нет других оценок. Она ответственная за учебу 
в комсомольском бюро факультета, староста группы, старо
ста кружка СНО кафедры факультетской терапии. Добросо
вестная, ответственная, добрая, очень любит детей и буду
щую специальность— так характеризуют Любу товарищи. —■ 
Удивляемся ее умению ценить каждую минуту, умению орга
низовать свой труд. Именно об этом сегодня рассказ именной 
стипендиатки.

Фото В. Степанова.

После школы для меня не 
существовало (проблемы: куда 
пойти. Еще в восьмом классе 
решила стать врачам. Тянуло 
к естественным наукам — хи
мии, биологии, нравится иссле
довать, быстрее ввдеть резуль
таты своего труда. С первого 
класса привыкла относиться 
к учебе ответственно, занима
лась систематически, старалась 
больше материала усвоить на 
уроке. Много времени занима
ли тренировки — была канди
датом в мастера спорта по 
спортивной гимнастике. Чтобы 
успеть с учебой, пришлось на
учиться четко распределять 
свое время. Это умение приго
дилось и в институте.

Из каких побуждений учусь 
на «отлично»? Сейчас я просто 
не могу позволить себе учить- 
'ся хуже — стыдно не оправ
дать доверие товарищей И пре
подавателей. И долг перед 
детьми. Приду я к больному 
■ребенку и не смогу помочь 
ему, потому что в студенческие 
годы чего-то недоучила, 'недо
делала. Как в глаза людям 
буду смотреть, как себя ува
жать после этого смогу...

Бывает, устанешь и, готовясь 
к занятиям, начинаешь меха- 
(Нически, не вдумываясь, пере
листывать учебник. Но как 
представишь, что в жизни тебе 
может попасться именно этот 
случай, возвращаешься к пре
дыдущим абзацам, штудируя 
их основательно. Не люблю 
что-то делать урывками. Мне 
нужно сесть, сосредоточиться

и тогда — заниматься. Помо
гает в учебе воспитанная с 
детства черта — умею заста
вить себя работать в любое 
время и на любую тему. Не 
расхолаживаюсь даже тогда, 
когда можно позволить себе 
передьпйку. Ежедневно само
стоятельно занималась на 
младших курсах по 5 часов, 
сейчас меньше. Я всепда по
сещаю все лекции и все их 
конспектирую за исключением 
лекций по ОПП, которые чи
таются так, что лично мной 
просто не усваиваются. Запи
сываю коротко, самое главное. 
Использую условные обозна
чения, сокращения.

Когда больше знаешь, легче 
учиться, легче усваивать «и дру
гие предметы, тем более, что 
в медицине они взаимосвязаны. 
Особенно нравится мне тера
пия. Люблю читать моногра
фии при написании истории 
болезни. Прослеживая клиниче
ский вариант заболевания, 
ищу свой, применительно к ре
альной ситуации. Желание ис
следовать привело меня в на
учный кружок.

В сессию я, как «правило, но
чами ие занимаюсь. При под
готовке к экзамену решаю, ка
кой материал должна прочи
тать за 4—5 выделенных для 
подготовки дней, и определяю 
задание на каждый день. По
зволяю себе в сессию пере
дышки — смотрю телевизор. 
Учебная нагрузка на день в 

(Окончание на 2 стр.).

ф  ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ЦК КПСС 
К XXVI СЪЕЗДУ ПАРТИИ

С БОЛЬШЕЙ ОТДАЧЕЙ
Коллектив нашей кафедры 

горячо одобряет основные по
ложения проекта ЦК к XXVI 
съезду КПСС и берет повы
шенные социалистические обя
зательства. Решено подгото
вить рукопись учебного посо
бия по гематологии и две темы 
лекций для субординаторов, 
переработать шесть лекций для 
студентов 2—3 курсов, запла
нирована кандидатская диссер
тация асс. И. В. Крыловой, 
(намечено* подготовить к печати 
семь научных работ, освоить 
четыре и внедрить три новых 
методики исследования боль
ных, изготовить 6 таблиц, гра
фологические структуры по 2 
темам, подготовить методиче
ские рекомендации по бальнео-

ОДОБРЯЕМ!
В 364 группе интересно про

шла политинформация с об
суждением проекта ЦК КПСС 
об основных направлениях и 
перспективах развития народ
ного хозяйства на 1981— 1985 
годы и на период до 1990 го
да. Проводила ее Г. Попова.

Для будущих врачей осо
бенно интересен раздел, по-

терапнн больных ревматизмом.
Все больше внимания уделя

ет кафедра совместной работе 
с практическим здравоохране
нием. Все сотрудники, одобряя 
планы партии, полны желания 
внести свой посильный вклад 
в претворение их в жизнь.

А. Ф. ТОМИЛОВ, 
доц. каф. пропедевтики 

внутр. болезней.

священный развитию здраво
охранения в 11-й ^пятилетке. 
Студенты обсудили и одобри
ли проект. По предложению 
группы проект плана развития 
народного хозяйства вынесен 
для обсуждения на курсовую 
политинформацию.

С. ЧЕРНЕНКО* 
ото. за идеологический 

сектор III курса педфака.

П Л А Н Ы  П А Р Т И И - В Ы П О Л Н И Т Ь !
В канун XXV I съезда КПСС 

проходит всенародное обсуж
дение проекта ЦК КПСС 
«Основные направления эко
номического и социального 
развития СССР на 1981— 1985 
годы и на период до 1990 го
да». В этом документе преду
сматривается дальнейшее 
расширение сети учреждений 
здравоохранения, общее чис
ло больничных коек увеличит
ся на 8— 10 проц.

Одним из примеров дости
жений 10-й пятилетки в обла
сти здравоохранения является 
улучшение офтальмологиче
ской службы в Свердловске и 
области, в первую очередь 
расширение коечного фонда 
для больных с заболеваниям * 
органов зрения. Обеспечен
ность койками для таких 
больных с 27 проц. в конце 
девятой пятилетки, увеличи
лась к концу этой пятилетки 
до 60 проц. от нормативов. В 
течение этих лет в Свердлов
ске открыты 2 глазных отде
ления по 60 коек —  в боль
ницах №  2 и 27, расширилось 
с 25 до 60 коек глазное отде
ление больницы №  14. Кроме 
того, кафедра глазных болез
ней нашего института получи

ла прекрасную базу —  глаз
ное отделение в ОКБ №  1 на 
140 коек.

И все же офтальмологиче
ская служба Свердловска сей
час располагает только 240 
койками вместо 400 положен
ных по количеству населения. 
И иногда плановые больные 
ждут госпитализации месяц и 
более.

Офтальмологи глазной кли
ники (ОКБ №  1 и ГКБ СМП) 
получили необходимую аппа
ратуру и инструментарий для 
внедрения микрохирургиче
ской техники операций на 
глазном яблоке. Однако мы 
еще испытываем недостаток 
качественного микрохирурги
ческого инструментария, шов
ного материала и игл-малюток 
для более широкого внедре
ния микрохирургии во всех 
глазных отделениях Сверд
ловска. Но мы уверены, что 
все эти проблемы будут ре
шены в одиннадцатой пяти
летке.

Е. Г. МИХЕЕВА, 
зав. каф. глазных 

болезней, председатель 
Свердловского обл. 

общества офтальмологов, 
профессор.

«КАЖДОГО 
ПРОГУЛЬЩИКА 
ПОД КОНТРОЛЬ»

На очередном заседании 
У В К  педиатрического фа
культета обсуждались ре
зультаты рейда проверки по
сещаемости лекций и заня
тий, опубликованного в 
газете (№  36, 1980 г.). У В К  
обязало старостат IV  курса 
обсудить поведение старост 
И. Севастьяновой (457 гр.), 
С. Морозовой (450), Т. Сау- 
тнной (461), скрывающих 
прогульщиков, а при повто
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рении недобросовестного 
отношения старост к своим 
обязанностям ходатайство
вать перед деканатом о сня
тии их с должности.

Решено чаще проводить 
факультетские проверки по
сещаемости лекций и заня
тий, просить зав. кафедра
ми усилить контроль за по
сещаемостью.

Старосты курсов провери
ли дневники старост групп 
на всех курсах.

И. ЗУЙ КО ВА, 
председатель У В К  педфака.

«ВРАЧ ГРАЖДАНИНОМ БЫТЬ ОБЯЗАН»
Обсуждая критические за

мечания, изложенные в кор
респонденции под таким на
званием (№  30), идеологи
ческий совет комитета
ВЛКСМ  решил: организо
вать строгий учет и конт
роль за деятельностью по
литинформаторов со сторо
ны факультетских бюро и 
комитета ВЛКСМ , случаи 
непосещения ими школы 
политинформаторов рас
сматривать на заседаниях
курсовых бюро ВЛКСМ,
организовать постоянные 
перекрестные проверки про
ведения политинформаций в 
группах. Рассмотреть на

очередном заседании идео
логического совета вопрос 
«Политинформация в группе. 
Опыт проведения на педиат
рическом факультете».

Решено также улучшить 
гласность, наглядность про
водимых мероприятий по ли
нии общества «Знание» и 
работу секторов культмассо
вой работы факультетских 
бюро по привлечению сту
дентов к посещению лекто-
РИе° ’ А. ИЛЬЯСОВ,

зам. секретаря 
комитета ВЛКСМ  

по идеологической 
работе.
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работа. Думаю, понятия 
мало совместимые. Я 
говорю о людях, имею
щих не случайные трой
ки по трудно дающимся 
предметам, а о всех 
студентах, занимающих
ся на тройки.по всем 
или почти всем дисцип
линам. Попробую это 
доказать.

По В. П. Беспалько, 
имеется четыре уровня 
знаний: 1 уровень — 
знакомство, 2 —  копия, 
3— умение, 4 уровень—  
трансформация и твор
чество. Круглый троеч
ник в лучшем случае 
что-то знает по предме
там и может воспроиз
вести услышанное и 
прочитанное, а исполь
зовать эти знания прак
тически и тем более 
трансформировать и 
мыслить творчески он 
не в состоянии. Научно- 
исследовательская рабо
та же ведется на 4-м 
уровне. И дело не толь
ко в отсутствии факти
ческих знаний, но и в 
самой форме мышле
ния. Не может быть 
троечник и хорошим 
практическим врачом.
А. Д. Очкин писал, что 
если суммировать все 
требования, предъявляе
мые к врачу, то поло
жение его можно оце
нить как труднейшее

среди существующих 
профессий. Мировоз
зрение человека прояв
ляется в мыслях, воле, 
чувствах, деятельности, 
в отношении человека 
к тому, что он видит, 
познает, делает. У тро
ечника все эти катего-

кая тонкая наблюдатель
ность, умение мыслить 
и успешно действовать 
могут быть у троечни
ка? Даже если имелись 
природные данные, они 
постепенно атрофиру
ются.

Мне могут возразить,

ей. Он учил только этот 
предмет, все свободное 
время проводил в кли
нике, делал доклады в 
кружке. Правда, носили 
они реферативный или 
клинико - статистиче
ский характер. После 
пятого курса его с тру-

ставание, равнодушие к 
занятиям, науке. Начи
наются и специальные 
предметы, а результат 
тот же. Где уж тут СНО? 
Нельзя так вдруг стать 
другим. Не только уче
ба, но и работа в даль
нейшем вместо .радости

О Д ЕРЖ И  П О Б ЕД У НАД С ОВ ОЙ !
рии атрофированы, ли
бо искажены. Оно и по
нятно... Мировоззрение 
не дается готовым. Оно 
формируется активно. 
А о каком активном 
формировании мировоз
зрения может идти 
речь у студента, кото
рый ничего или почти 
ничего не знает.

Величайший мастер 
хирургии С. С. Юдин 
считал, что хорошим хи
рургом может быть 
только тот, кто умеет 
тонко наблюдать, трез
во рассуждать и успеш
но действовать. Навер
ное, это относится и к 
клиницистам других про
филей, и . к научно-ис
следовательской работе, 
с той лишь разницей, 
что у хирурга для на
блюдения и рассужде
ния часто бывает мало 
времени, и он должен 
действовать смело и 
безошибочно сразу. Ка-

что тройка —  это еще 
недостаточный критерий 
для таких выводов. И 
привести примеры, что 
Джеймс Аатт считался 
в школе бездарным, 
Джузеппе Верди отказа
лись принять в консер
ваторию, а А. П. Чехов 
никогда не получал за 
школьные сочинения 
больше тройки и т. д. 
Но в большинстве этих 
случаев речь идет о 
старых временах, когда 
бездарные преподавате
ли требовали казенных, 
зазубренных ответов в 
школе или на вступи
тельных экзаменах, а не 
об уже полностью опре
делившихся людях, за
нимающихся на .тройки 
в выбранном ими вузе.

И все же были ли слу
чаи, когда троечник ак
тивно занимался в СНО? 
Да! Помню студента 
Н., который с первого 
курса увлекся хирурги-

дом удалось опреде
лить в хирургию. И сей
час он работает по этой 
специальности. Выйдет 
ли из него хороший 
врач? Не знаю.

Не верю, что при по
ступлении в институт 
кто-нибудь не мечтает 
хорошо учиться, зани
маться научной рабо
той, стать настоящим 
врачом. Откуда же бе
рутся троечники? Не
подготовленность, осо
бенности учебного
процесса в вузе и лень. 
Вот основные причины. 
Потом появляется спа
сительная мысль: «(За
чем мне эта физика, хи
мия и другие тео
ретические дисциплины? 
Я ведь буду врачом. 
Вот начнутся специаль
ные предметы, тогда бу
ду заниматься». Посте
пенно развивается от-

приносит только муче
ния.

Итак, у троечника ма
ло шансов заниматься 
научно - исследователь
ской работой. Не может 
он быть и хорошим 
практическим врачом. 
Нет одинаковых людей, 
одинаково протекающих 

болезней. В каждом 
конкретном случае по
становка диагноза и ле
чение —  это исследо
вание. Древнеиндийская 
поговорка гласит: «Вра
чом может быть только 
тот, кто умеет одержи
вать победы над самим 
собой». Об этом надо 
помнить не только с 
первого по шестой курс, 
но и всю жизнь.

В. А. КОЗЛОВ, 
зав. каф. факульт. хи

рургии, профессор, 
член нештатного учеб
ного отдела редакции.

О ЧЕМ РАССКАЗАЛИ ТРОЕЧНИКИ
Для того, чтобы вы

явить, в каком направ
лении вести работу со 
среднеуспеваю щ и м и 
студентами, мы провели 
на педиатрическом фа
культете анкетирова
ние троечников.

Анализируя полу
ченные анкеты, можно 
сказать, что большинст
во троечников считает, 
что могут учиться луч

ше и причинои плохой 
успеваемости называют 
лень, неорганизован
ность. Из этого можно 
сделать вывод, что в ин
ституте необходимо бо
лее широко распростра
нять опыт отличникоз, 
рассказывать о правиль
ной организации рабо
чего времени, о наибо
лее рациональных мето
дах учебы. На первых

трех курсах в пропаган
де опыта отличников 
значительное место за
нимают комиссии каче
ства (группы взаимодей
ствия). Хорошо бы про
вести диспут об отлич
нике, о том, что мы 
учимся для себя и не 
делаем одолжения ко- 
му-то хорошими оцен
ками. Оценка характе
ризует уровень наших

знаний, потому чем вы
ше оценка, тем с боль
шим багажом знаний 
мы выйдем из институ
та, тем больше пользы 
от нас, тем более воз
можно наше врачебное 
счастье.

К сожалению, пол/- 
чили мы на эту анкету 
и другой ответ —  учусь 
по способностям. Это 
значит, что тройка —

+  ИТОГИ 
АНКЕТИРОВАНИЯ
высший балл и предел 
мечтаний такого студен
та. Стало быть, перспе
ктива его —  всю жизнь 
лечить детей на «удов
летворительно». |Стоит 
ли затрачивать тысячи 
рублей на обучение та
кого специалиста? М о
жет, лучше для себя и 
других выбрать другую 
специальность?

И. ЗУЙКОВА.

♦  ПРОДОЛЖАЕМ
РАЗГОВОР О
СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ
УЧЕБНОГО ПРОЦЕССА

♦  ОПЫТ 
ОТЛИЧНИКА — 
КАЖДОМУ!

СЕКРЕТ ОДИН 
ТРУДИСЬ!

(Начало на 1 стр.).
сессию и в семестре не очень 
отличается. Ответы на экзаме
не пишу подробно, хотя, отве 
чая, в написанное не загляды
ваю. Запись позволяет хорошо 
вспомнить все, относящееся к 
теме, и сделать ответ лот че
ски стройным.

Хочу поработать участковым 
врачом. Это работа трудная, 
больше профилактическая. По
лучить первые практические 
•навыки помогла мне работа в 
отряде «Педиатр» в качестве 
медсестры. И это, и пронэвод 
ственная практика, и общение 
с детьми не дают забывать: 
ты в ответе леред ними зз 
свои знания.

Но понимаю и не уважаю 
тех студентов, что плохо учат
ся, без веских на то причин.В 
нашей 455 группе, где средний 
балл 4,25, есть 'нерадивый 
студент В. Обоскалов. Недавно 
обсуждали его 'на староСтате. 
Сейчас не прогуливает. Ду
маю, что если троечник не 
осознает сам, кем он Хочет 
стать, ничья помощь ему не 
поможет. Тогда от таких нуж
но освобождаться. Мне нажег
ся, что для воспитания у сту
дентов чувства професснональ- 
(ного долга полезно проводить 
диспуты и читать лекции о 
врачебных ошибках.

Л. Ш ЛЯПКИ НА, 
455 гр.

ПРОНАДЕЯЛИСЬ...
У  269— 270 группы грустная известность. Она 

обладательница самого низкого балла на педиа
трическом факультете — 3,6. В  ней 26 студен
тов. Пятеро пришли в институт после школы, пя
теро после рабфака, остальные тоже имеют стаж 
практической работы. Группа дважды обсужда
лась на учебно-воспитательной комиссии факуль
тета за слабую успеваемость. Мы пригласили 
студентов на беседу в редакцию.

Корреспондент: Когда
закончилась весенняя сес
сия для вашей группы!

Н. Чистова, староста: На 
днях. Под угрозой УВК фа
культета об отчислении 
сдавали анатомию, латин
ский язык Андрей Рудаков, 
Марина Жукова, Петр Бол
дырев, Алеша Таланцев.

Что мешает вашей груп
пе хорошо учиться! Ведь 
у вас даже у активистов 
средний балл не превы
шает 3,65. Ответы самые 
разные: не вовремя предъ
явили в деканаты экзаме
национные листы, болезнь 
преподавателя, много в 
группе юношей, а они ме
нее старательны. Действи
тельно, бывшие профорг 
Света Черникова и ком
сорг Андрей Косенков 
лишь со второго захода 
одолели сессию. Стало 
быть и требовать с осталь
ных было некому. Тем бо
лее это вселяет тревогу. 
Правда, комсорг в этом To-

М. Жукова: У меня было 
много пропусков. Просы
паю, будильник не слы
шу. —  А сейчас? —  Сейчас 
просыпаюсь. —  От ребят 
узнаю, что Марина прогу
лы пыталась прикрыть до
норской справкой. Иначе к 
зачету не допустят... —  Я 
хочу быть врачом и возь
му себя в руки.

—  Почему эти ребята, 
не обладающие ответст
венностью, не умеющие 
заставить себя работать, 
оказались без строгого 
внимания группы, актива!

Н. Батенькова, Е. Зы ря
нова: Не забили мы рань
ше тревогу, потому что 
думали: каждый про себя
знает —  обязан хорошо 
учиться. Рано понадеялись 
на сознательность.

Н. Чистова: Обидно то,
что коллектив у нас хоро-

ду переизбран. Им стала 
Нина Батенькова, ответст
венная, организованная, 
имеющая пятилетний стаж 
работы студентка. Итак сло

во тем, по чьей вине от
стает группа:

А. Таланцев: Негде было 
жить. Отказали с кварти
рой, искал новую.—  Когда 
это было? —  Осенью. —  
Но не сдал-то ты весен
нюю сессию?!— Мне труд
но давалась химия. Понял, 
что ее учить бесполезно. 
И стал больше уделять 
внимания другим предме
там. -j- Парадокс. С  хи
мией справился, а с ана
томией, на которую нале
гал —  нет... —  Нехватает 
мне собранности, дисцип
линированности.

Лекции не конспектиро
вал, по физике тоже. И не 
сдал ее. Сейчас пишу все 
конспекты. Твердо решил 
учиться. Не для диплома, 
а для знаний.

ф  СЛОВО ГРУППЕ С САМЫМ 
НИЗКИМ БАЛЛОМ

А. Рудаков: Первую сес
сию сдал плохо. Понадеял
ся на школьные знания. 
Почему пошел в медицин
ский? Не знаю. Родствен
ники посоветовали, они 
врачи. Мне трудно пред
ставить ответственность 
профессии. Да, стыдно 
учиться плохо. Есть у меня 
любимые предметы, их го
товил и сдал сразу. А если 
не нравится предмет, то 
отношусь к нему —  лишь 
бы сдать. Когда накопил 
долгов, некогда стало кон
спектировать лекции. Учил 
на них те предметы, по 
которым долги, и копил те
кущую задолженность. 
Сейчас занимаюсь много—  
по 6— 7 часов в день. Толь
ко бы справиться с этой 
сессией, а со следующего 
семестра начну учиться по- 
настоящему.

ший, дружный. Моя ви
на в отставании тоже , 
есть. Попросят меня не от
мечать отсутствие на лек
циях, я иду навстречу. М о
жет, думаю, человеку дей
ствительно очень надо от
лучиться. Хватилась, когда 
поняла, что злоупотреблять 
моим доверием стали. Од
ного отпустишь, другой с 
ним за компанию просится. 
Кто донорской справкой 
прикрывался, а проверять 
неудобно. Были случаи, 
когда на лекции целый 
курс не приходил. В об
щем, я получила серьез
ный урок. Больше такого 
не будет.

Когда вы поняли, что 
группе надо в корне пере
страиваться в отношении 
учебы! Что сделали для 
этого! Можете ли назвать 
сейчас группу коллективом,

связанным общими забота
ми, единой целью!

Н. Батенькова, Н. Чисто
ва, Л. Константинова: По
няли после сессии, а ис
правлять положение начали 
в осеннем семестре. Про
вели четыре комсомоль
ских собрания и почти на 
каждом говорили об уче
бе, посещаемости. На пер
вом собрании наш куратор 
Л. В. Агалакова попросила 
каждого откровенно выска
заться, что ему мешает. 
В основном, причина от
ставания —  прогулы, лень. 
Тогда мы ничего не реши
ли, но каждый получил ин
формацию к размышле
нию. На втором собрании 
дали сроки пересдачи 
должникам и постановили: 
за каждые шесть прогулов 
в месяц —  ходатайствовать 
о снятии со стипендии. 
Должников вызвали на 
УВК факультета. Л. Семен- 
чик и Н. Ксандопула за не
радивость, прогулы обсуж
дались на курсовом бюро.

На третьем комсомоль
ском собрании обсужда
лась тема: «Молодежные
организации в США». А 
потом Лена Зырянова за
вела разговор об отноше
ниях в группе. Накануне 
Бабаев сорвал политин
формацию, которую дела
ла Люда Семенчик, —  си
дел на столе, смеялся, 
прерывал. На собрании все 
осудили его. И тех ребят, 
что грубят, не следят за 
своим поведением.

И самым кипящим было

последнее собрание, где 
обсуждалось решение УВК 
ходатайствовать об отчис
лении Болдырева, Ж уко 
вой, Рудакова, Таланцева. 
Мы всей группой решили 
поручиться за них, но уста
новили ‘ за ними жесткий 
контроль. Не снимем его и 
впредь. Сейчас они выпра
вились.

А. Рудаков, А. Таланцев: 
Мы благодарны ребятам и 
за моральную поддержку, 
и за требовательность. Не 
бросили нас в беде. И 
знаешь: Нина Батенькова, ,
Нина Городилова, да, по
жалуй, каждый не откажет
ся помочь. Разве это уже 
не коллектив?

Прогнозы на зимнюю 
сессию и следующий се
местр!

Все: Эта сессия будет 
сложной. Может, в ней 
еще скажутся старые гре
хи нашей неорганизованно
сти. Но со следующего се
местра не допустим попус
тительства ни одному лен
тяю. Обещаем: не будем
больше отстающими.
Беседу вела Т« МАТВЕЕВА.
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

ТРИ ДИССЕРТАЦИИ ЗА ГОД
УходяншП год был 

плодотворным для кафед
ры патаиатомпи. Здесь 
успешно ведется научно- 
исследовательская работа 
по многим направлени
ям, и том числе но тако
му заболеванию, как опис-

торхоз. Нынче утвержде- 
на ВАКом докторская 
диссертация доцента 
Тюменского медицинско
го института Р. В. Знга- 
нмипна «Хирургические 
осложнения описторхоза 
(патогенез, патоморфоло-

гия, клиника, лечение)»; 
выполненная на кафодре 
н 1972— 1978 гг. Утверж
дена также кандидатская 
диссертация заочного 
диссертанта В. И. Мука- 
нова о гистохимических, 
морфологических измене

ниях нрн эксперименталь
ном опнеторхозе. Нахо
дится на утверждении в 
ВАКе кандидатская дис
сертация А. Д. Кульчие- 
ва, защищенная в ны
нешнем году. Все эти 
работы выполнены под 
руководством проф. II. А. 
Зубова.

ОБЕРЕГАЛ з д о р о к ь к : ЖЕНЩИН
К а к и м и  с о б ы т и я м и  з н а 

м е н а т е л е н  д л я  оас у х о 
д я щ и й  го д !— с таким во
просом обратилась ре
дакция к зав. каф. аку
шерства и гинекологии 
педфака проф. Я. 3. Ба- 
лезину.

—  В канун нового го
да базе нашей кафед
ры — роддому горболь- 
ницы N2 27 исполнился 
год. Год работы по но
вой системе «Мать и ди
тя», когда мать ухажи

вает за ребенком, нахо
дясь с ним в одной па
лате.

Представители Мин
здрава РС Ф С Р рекомен
довали кафедре провес
ти научный анализ этой 
системы и выработать 
рекомендации для даль
нейшего ее применения.

За минувший год рас
ширилась научно-прак
тическая деятельность 
сотрудников кафедры по 
изучению специфиче

ских функций женщин- 
работниц промышленных 
предприятий Минцветме- 
та, разработаны реко

мендации по рациональ
ному использованию 
женского труда, вырабо
тан комплекс лечебно
оздоровительных и са- 
нитарно - гигиенических 
мероприятий. С анало
гичной просьбой — раз
работать рекомендации 
по рациональному тру
доустройству беремен

ных женщин обратилось 
к нам Министерство тя
желого и транспортного 
машиностроения.

В этом году произо
шло еще одно событие— 
на кафедре создана ла
боратория медицинской 
кибернетики. Использо
вание мини-ЭВМ позво
ляет изучать вопросы ди
агностики, прогнозирова
ния некоторых видов па
тологии. Планируется 
расширение исследова
ний совместно с други
ми кафедрами вуза.

ЛоЗедили в зимнем сезоне

ЧТО ЗНАЧИТ ЖИЗНЬ ЛЮБИТЬ
Коль ты родился, значит, 

надо быть!
А если быть, то только 

Человеком.
А человеком, значит, жизн» 

любить.
И так любить, чтоб быть 

* опорой веку! 
Работай четко, дружно,

горячо! 
Не потеряй себя в текучке 

буден!
И но жалей уставшее плечо.

Живи с улыбкой!
Будь полезен людям! 

Не дай обидам душу
иссушить.

Пусть зависть сердце, 
словно червь, не точит. 
Будь сильным, чтоб себя 

же победить, 
А поборов себя, легко

осилишь прочих!
А . Ф И Л И П П О В ,  

д о ц ен т .

20 декабря состоялось 
открытие зимнего сезона 
института по лыжным 
гонкам. В соревно
ваниях участвовали
более 250 человек. 
Командную победу у 
мужчин одержали сту

денты  лечебно-профи
лактического факульте
та. На втором месте

мужская сборная сани
тарно-гигиенического фа
культета, на третьем — 
стоматологического. У 
женщин победила сбор
ная команда также ле
чебно - профилактиче
ского факультета, на вто
ром месте спортсмены 
педиатрического факуль
тета, на третьем —

сборная команда сани- 
тарно - гигиенического 
факультета.

В личном первенстве у 
мужчин на дистанции 
5 км с результатом 
15 мин. 30 сек. победу 
одержал студент 2 кур
са лечфака С. Кокин; на 
втором —  В. Буравлев, 
2 курс лечфака; на тре

тьем —„ Н. Коновалов, 4 
курс стомата.

У женщин на дистан
ции 3 км победила С. 
Роганина с результатом 
9 мин. 55 сек. (лечфак, 4 
курс). На втором месте 
Н. Савина, 3 курс лечфа
ка, и на третьем— сту
дентка 2 курса стомата 
О. Кабанова.

Ю . Б У Л Д А К О В ,  
п р е д с е д а те л ь  спорт- 

б ю р о  с а н ф а к а .*

И ВСЕГДА, НА ВЕКА: 
КОММУНИСТЫ, ВПЕРЕД!

24 декабря партийная ор
ганизация института торжест
венно отметила полувековой 
юбилей. Внимательно слуша
ли присутствующие содержа
тельный доклад коммуниста 
доц. В. С. Полканова о заме
чательных делах партийной 
организации вуза.

В 1931 году партийная орга
низация объединяла 16 ком
мунистов, к октябрю 1934 —  
50, к концу 1947 г. —  161, ср- 
годми она объединяет около 
300 коммунистов, среди них 
27 докторов и 72 кандидата 
наук.

Особое снимание партий
ные организации института, 
района,'города и области уде
ляли улучшению социального 
состава студенчества. С этой 
целью для рабочих и кресть
ян были открыты краткосроч
ные подготовительные курсы. 
Для регулирования состава 
студентов и -укрепления парт
организации института боль
шое значение умели Партий
ные мобилизации на учебу.

Постоянно в поле зрения 
ректората, партийной органи
зации находились вопросы ук
репления и дальнейшего раз
вития материально-техниче
ской базы института, клиник,

подбор и расстановка кад
ров. В вузе сложилась строй
ная система подготовки и пе
реподготовки педагогов. В 
первый год существования 
института на 5-ти кафедрах и 
трех самостоятельных курсах 
работало 14 , преподавате
лей —  3 профессора, 2 до
цента, 3 преподавателя без 
ученой степени. Сегодня на 
60 кафедрах студентов обу
чают 466 преподавателей, 
среди них 45 докторов и 276 
кандидатов наук.

Одной из основных забот 
партийной организации были 
и остаются вопросы комму
нистического воспитания кол
лектива, руководство общест
венными организациями.

Сердцевину всей идеологи
ческой работы в высшей шко
ле составляет преподавание 
общественных Наук. В реше
ние этой проблемы вносили и 
вносят большой вклад кол
лективы кафедр обществен
ных наук под руководством 
парткома и коммунистов — 
заведующих кафедрами.

Партийная организация с 
первых дней нацеливала про- 
фессорско - преподаватель
ский коллектив на развитие 
научной деятельности. И в го

ды войны партия потребова
ла от ученых института не 
снижать уровень научно-ис- 
следовательских работ, а 
тематику ео полностью под-
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чинить требованиям фронта. 
Много ценного для военно- 
медицинСкой н аук и  и лечония 
раненых сделали проф. ком
мунисты Ф . Р. Богданов, П. 0). 
Малкин, проф. А. Т. Лидский, 
Д. Г. Шефер.

Исследовательская деятель
ность, внедрение ее резуль
татов в практику, подготовка 
научных кадров, работа спе
циализированных советов, ка
федральных коллективов по
стоянно обсуждаются на засе
даниях парткома, партийных 
бюро факультетов, на инсти
тутских и факультетских пар
тийных собраниях в послево
енные годы.

За большой вклад в раз
витие отечественной медицин
ской науки проф. коммуни
сты И. И. Бенедиктов, Ф . Р. 
Богданов, А. И. Кортев, И. А. 
Шаклеин, проф. Б. П. Куше-

левский, А. Т. Лидский, А. Ю. 
Лурье, Д. Г. Ш ефер удостое
ны вы сокогочзвания —  «За
служенный деятель науки 
РСФСР».

Всегда, на всем полувеко
вом пути, впереди шли ком
мунисты. Трудом и борьбой, 
знаниями и верой завоевыва
ли они право учить и вести 
за собой.

С воспоминаниями высту
пили первые выпускники ин
ститута профессора А. М. Хо- 
манова, ныне директор инсти
тута вирусологии, М. А. А зи
на, доценты 3. М. Мельнико
ва, В. Ф . Кузменок. Сове? 
ветеранов вручил партийной 
организации скульптурный 
портрет В. И. Ленина.

К о м м у н и с т ы  - в е т е р а н ы  о б 
р а ти л и сь  к м о л о д о м у  п о к о л е 
н и ю  с о б р а щ е н и е м , п р и з ы в а я  
с в я т о  б е р е ч ь  и р а з в и в а т ь  т р а 
ди ц ии , з а л о ж е н н ы е  с т а р ш и м  
п о к о л е н и е м , —  б о р о т ь с я  с 
т р у д н о с т я м и  и п о б е ж д а ть ,  
б ы ть  в е р н ы м  п р и ся г е  в р а ч а  и 
о тд а в а ть  вс е  зн ан и я , о п ы т , 
си л ы  р а з в и т и ю  о т е ч е с т в е н н о й  
м е д и ц и н ы .

Первый секретарь Верх- 
Исетского РК КПСС А. В. Ры
бин поздравил парторганизвг 
цию вуза с 50-летием, отме
тив ее достижения и поставив

задачи, вручил ей Памятное 
знамя райкома партии.

За большую общественную 
работу, за активное участие 

.в подготовке врачей Почет
ными грамотами горкома пар
тии награждены коммунисты 
профессора В.̂  Н, Климов, 
ректор, А. В. Харитонова, 
М. С. Савичевский. Коммуни
стам —  ветеранам с 50-лет- 
ним и более партийным ста
жем —  С. В. Сергееву, Г. Ф . 
Грищенко, В. П. Емельянову, 
Б. С. Розиной вручены По
четные грамоты парткома ин
ститута.

Парторганизацию поздрави
ли член горкома комсомола 
студентка IV курса лечфака 
Е. Самойленко, бывший сек
ретарь парткома вуза Н. А. 
Трофимов, секретари партко
мов юридического и1 горного 
институтов, выпускники.

—  С гордостью за нашу 
партию изучают комсомольцы 
проект ЦК КПСС к XXV I 
съезду КПСС, предусматри
вающий широкую программу 
улучшения здравоохране
ния, —  сказала Е. Самойлен
ко. —  И выполнять ее нам, 
нашему поколению. И мы кля
немся: не подведем вас, и 
всегда будем верны девизу — 
«Коммунисты, вперед!».
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Знакомьтесь: Ольга
Скударнова —  студентка 
IV курса лечебно-профи
лактического факультета, 
Ленинский стипендиат, 
комиссар Тавдинского 
зонального студенческо
го строительного отря
да.

Самое главное о ха
рактере Ольги —  увле
ченность. Такая же, как 
все4 но чее способности 
тоорить дело и энергии 
могли бы позавидовать 
многие. При внешней 
открытости, общительно
сти и прямоте она порой 
бывает противоречивой, 
и потому отношения ее 
с людьми не всегда 
складываются легко.

Сразу после школы 
Ольга не поступила —  
не хватило полбалла. По
работала немного в шко
ле секретарем. Не рабо
тала —  мучилась. И уш
ла о больницу санитар
кой в операционный 
блок неотложной хирур
гии. Санитарок, как всег
да, не хватало, вместо

десяти по штату —  двое. 
Тяжело было, но радо
стно от того, что перебо
рола собственную лень, 
а тем более усталость. 
Ведь порой приходилось 
расписывать день, чтобы 
успеть все. Спокойная, 
внимательная и очень 
добросовестная, она ско
ро стала частенько по
могать медсестрам. На
училась делать многое 
своими руками. Теперь 
она говорит: «Врачи
нужны людям как 
хлеб».

Ольга считает, что ее 
биография начинается с 
прадеда, сельского
фельдшера, мудрого и 
безотказного. В семей
ной легенде образ его 
чуть ли не всемогущий. 
Трое его детей, потом 
внуки, а теперь и пра
внуки, стали врачами. И 
еще один пример —  те
ти, она акушер, привел 
Ольгу в медицину. ««В 
разных ситуациях я ви
дела, как она нужна лю 
дям. Наблюдая после де

сятого класса роды, кото
рые она вела, почувство
вала, как велико ее вли
яние на ситуацию».

Пришла Ольга в ин
ститут с твердым убеж 
дением, что обществен
ной работой* заниматься 
не будет. Учеба и толь
ко учеба. Но со второго 
курса почувствовала ску
ку. С детства присущее 
активное отношение к 
жизни, вернее, активное 
участие в жизни, не по
зволило ей оставаться в 
стороне. Вот так и на
чалось: ответственная за 
оргмассовый сектор на 
факультете, член бюро 
обкома ВЛКСМ, теперь 
вот комиссар зонального 
отряда.

Ответственная в лю 
бом деле, уверенная в 
себе и своих силах, Оль
га не любит ходить в се
реднячках. Нечто аморф
ное, среднеарифмети
ческое ее никогда не 
устраивает. Еще в шко
ле, на уроках, либо не от
вечала совсем, либо го
ворила так, что ее слу
шал весь класс. В ней 
живет гордое стремле
ние подняться выше и 
поделиться всем, что 
имеешь, с другими. И 
сейчас, докопавшись в 
чем-то до сути, узнав 
что-то новое, Ольга 
мчится к сокурсникам—  
рассказать, поделиться.

Увлеченная и доволь
ная, если что-то получи
лось хорошо, она может 
порой и возгордиться. И 
потому особенно любит, 
хоть может и обидеться, 
свою подружку, которая 
одним ’ словом может 
возвратить ее к норме. 
Ольга старается быть 
правдивой и объектив
ной в первую очередь по 
отношению к себе. Счи
тает самым ценным в 
людях порядочность.

Недавно Ольгу Скудар- 
нову приняли кандида
том в члены партии. При
нимали ее на торжест
венном партийном соб
рании, посвященном 50- 
летнему юбилею пар
тийной организации ин
ститута. «Достойна ли 
я? —  вряд ли можно са
мой ответить на этот во
прос. Но хотела ли я? 
Да. Партия связана для 
меня с конкретными де
лами и людьми, людьми, 
на которых хочется быть 
похожей». Н. ДЕМИНА. 

д)ото В. Степанова.

Феликсу Васильеву, кл. 
ординатору кафедры судеб
ной медицины.

Ш -Ш М  БЕЗ ТИШ I? 4 готовимся

К СЕССИИ

ПОСТОЯННО КОНТРОЛИРУЯ
На последнем заседа

нии УВК в присутствии де
канов и общественных де
канов обсуждалась рабо
те! факультета, курсовых 
УВК и готовность студен
тов к сессии. По сравне
нию с прошлым годом 
эффективность работы УВК 
значительно возросла. На 
всех курсах систематиче
ски проводились декады 
проверки посещаемости 
лекций. Наиболее высокой 
она оказалась у студентов 
I и II курсов —  видимо, 
сказались беседы активи
стов с лекторско-препода
вательским составом. На 
IV курсе лекции по ате
изму и ОПП посещает 
40 проц. студентов, по 
другим предметам —  55. 
Выявлено 25 человек, ко
торые не посетили ни од

ной лекции за время де
кады. Старосте 415 гр. 
Сурчину вынесено преду
преждение за недобросо
вестное выполнение обя
занностей.

УВК факультета и дека
ны заслушали студентов, 
вызванных на наше сов
местное заседание после
соответствующего отбора 
на курсовых УВК. Каковы 
же результаты?

На втором курсе наи
большие опасения вызы
вают Таринский и Широ
ков —  оба неоднократно 
вызывались на заседания 
курсовой УВК, бюро 
ВЛКСМ, которые ходатай
ствовали о вызове Тарин- 
ского на заседание комис
сии по персональным де
лам —  ни в одну из пере
численных инстанций Та

ринский не счел нужным 
явиться. Не скрою, что та
кое пренебрежительное 
отношение к обществен
ному мнению курса и фа
культета требует ' к этим 
студентам более строгого 
внимания деканата. На 
третьем курсе решено хо
датайствовать об отчисле
нии студентки Шагалиевой, 
оставленной на повторное 
обучение, она ни разу еще 
не появилась в институте. 
Студентам IV курса Фре- 
юк, Садриееу, Федяеву за 
прогулы и задолженности 
объявлен выговор по де
канату с занесением ь 
личное дело. Все решения 
УВК были освещены в 
«КП» курсов.

Л. МИРОНЦЕВА, 
председатель УВК 

лечфака.

ПОРТРЕТ МОЛОДОГО ЧЕЛОВЕКА
—  Остановимся возле 

этого полотна: весь задний 
план, как у великого да 
Винчи, затянут сфумато —  
прозрачной пеленой, обра
зованной в данном случае 
табачным дымом и гарью 
лихой попойки.

В центре, за столом — 
силуэты событульников. Во 
всех деталях видна только 
фигура юноши, 4 располо
женная как бы ближе к 
зрителю. Кто он, этот не
знакомец? Лицо изобра
жено тонкими штриха
ми: вот чрезмерно добро
душная улыбка, бледные 
щеки несут на себе отпе
чатки виняых ночей, гла
за... Рука художника изо
бразила в них только бес
печную, ни с чем не свя
занную радость. Всмотри
тесь внимательнее: знатоки 
утверждают, что ему не 
свойственны * внутренние 
переживания, взлеты и па
дения. Разглядывая эту 
картину, невольно вспоми
наешь строки из песни ва- 
гантов:

Для шалопая-школяра 
Ученье —  вроде бы игра.

Кто же перед нами: не
ужели и впрямь беспечный 
школяр времен средневе
ковья? На наше счастье, мы 
находим дату этого сло
весного портрета — 1978— 
1980 гг., а рядом подпись 
автора — деканат. Там нам 
и сообщают.

Это А. Симонов из 
335 гр., пришедший в 
СГМИ с троечным аттеста
том и, несмотря на это, по
ступивший на стоматологи
ческий факультет, мало то
го, третий год на нем пре
бывающий. Если и дальше 
так пойдет, то я вам со
ветую: года через 2— 3,
придя к стоматологу, по
интересуйтесь фамилией. 
Если Симонов, то искренне 
вам сочувствую: ведь не
было ни одной сессии, ко
торую бы он сдал вовремя 
и без шпаргалок, не гово
ря у̂ к о том, что его за
четка удивляет постоян
ством оценки «удовлетво
рительно». В перерыве 
между такими «удмачно 
сданными сессиями Андрей 
живет распрекрасно: его
беспечную душу, чуждую

Е jJj.

ко всему, трогают только 
грядущие кутежи, минув
шие драки и т. п. Однаж
ды, правда, его при
гласили в оперный театр 
на «Евгения Онегина», тач 
перед тем он долго рас
спрашивал, о чем это.

4 сданных сессии при  
почти нулевых знаниях, 
строгий выговор по линии 
ВЛКСМ, ходатайство УВК 
об исключении, 7 админи
стративных выговоров,
пылкий отзыв от работни
ков медвытрезвителя —  
ничто ого не пронимает, 
по-прежнему в институте 
вы можете увидеть его ко
лоритную фигуру с весьма 
характерным выражением 
лица.

Вызванный из Кушвы 
отец горе-студента в де
канате был немногосло
вен: «Гоните его!».

А может и правда, а?
А . ГИ Д .

ф НОВЫЕ СТИХИ
Л. В ЕД ЕРН И КО В ,537 гр.

Хлопья снега
прямо с неба. 

Это быль,
а может, небыль.

В этой снежной
круговерти 

затерялось недоперье.
В вальсе кружатся 

снежинки,

Кружат важно,
кружат нежно.

Их пронзают солнца 
блнкн.

Но паденье неизбежно 
Как легки их пируэты, 
Как рябит перед

глазами,
По веселость пляски 

этой
Обернется нм слезами. 
Луч ловя последний 

солнца

II кокетливо сверкая, 
Выпыот солнца сок

до донца, 
Упадут и вмиг*

растают.
Может, в этом

и величье 
Льдинки маленькой, 

кто знает? 
Удивив полетом

птичьим, 
Упадет и вмиг

растает.

ф  ДРУЖ ЕСКИЕ УЛЫБКИ
Л. 11. Пироговскому, доц. каф. аку 

шсрства и гинекологии лечфака:
С. Л. Иорданндн, доц. каф. фа

культетской терапии:
Совету отличников:

Васильев ФеЛикс. Новый 
год

Встречает он работой 
славной,

Он, как всегда, идет
вперед,

К своей заветной цели 
главной.

Он чуткий, добрый
человек, 

Авторитетен у ребят,
И поздравления коллег 
Ему ценнее всех наград.

ПС 35063. Зцказ JSJ« 9049.

Когда ты лекцию покинул 
II показал доценту спину, 
Ты сделал тяжкую ошибку. 
Он лекцию отметит ту 
11 на экзамене с улыбкой 
Тебя узнает... по «хвосту».

- ч
.к

Софокл драматургом был в Элладе, 
Отмечен он известностью большой.
Л наш Софокл совсем не славы ради 
За десять дел болеет всей душой. 
Кому трудней мы -тго ясно видим 
И уважаем Вас — С. Л. Порданиди.

Отличники у всех в большом авторн 
# тете.

П вот из них на каждом факультете 
Затеяли создать совет. /
Есть председатель, план... а дела нет.

Стихи В. Прннца, 523 гр., рисунки В. СмертнноЙ, 143 гр
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